

すくらむ通信

つうしん

冬号

発行

令和8年2月1日

すくらむ広報委員会

寒さに負けず作業頑張っています

パソコン回収に
行ってきました



情報がもれないよう、
完全に解体します

某企業様よりパソコン回収の依頼があり
ました。回収をしてきたパソコンは利用者
さんが解体し、リサイクルをします。



封入作業を頑張っています



裏表に気を付けながら
一枚一枚丁寧に入れて
います!!



受託班では、某旅行会社様のパンフレットの封入作業を行いました。あて名や
パンフレットの向きに気を付けて、シワ
がよらないよう袋を閉じています。



いきいきアート展に行ってきました



12月27日の開所日は、いきいきアート展に出かけました。自分の出展した作品を嬉しそうに眺める方、個性あふれる作品に感動される方、ワークショップで思い思いのペイントを楽しむ方、それぞれ様々なアートに触れる機会となりました。



月に1度のお楽しみ 麺 week !!



今月人気No.1 の
豚骨ラーメン!!



今月はこの麺にしようかな♪

1月の麺ウィークは豚骨ラーメン、ゴマ豆乳担々うどん、鶏塩ワンタン麺、天ぷらそば、辛味噌ラーメンの5種類の中から食べたい麺をセレクトしました。



あつあつで
おいしいね♪



すくらむ広報委員 齋藤 麻美
今年のいきいきアート展には、すくらむから八名の利用者さんが出展しました。会場は個性あふれる作品で彩られ、観覧した方からは「上手だね。」などの声が聞かれました。また来年も多くの方に出展していたいと思います。

◆編集後記◆
今回の冬号は、作業の様子やいきいきアート展、麺ウィークの様子を掲載しました。



一生懸命頑張ります!!
宜しくお願いします😊

◆職員紹介◆
一月十三日に新しい職員が着任しました。

○新採用

生活支援員 菅原 肇